

Unión Europea detecta enfermedades y plagas de cuarentena en cítricos del Mercosur

En pleno debate sobre el acuerdo comercial entre la Unión Europea y Mercosur, la Asociación Valenciana de Agricultores (AVA-ASAJA) ha alertado del "elevado e intolerable riesgo fitosanitario" que suponen las importaciones de cítricos procedentes de Argentina, Brasil y Uruguay.

El último informe de la plataforma TRACES de la Comisión Europea, correspondiente a julio de 2025, registra un total de 26 intercepciones de cargamentos cítricos del Mercosur infestados con plagas y enfermedades de cuarentena. Entre ellas destacan la mancha negra (*Phyllosticta citricarpa*), el cancro bacteriano (*Xanthomonas citri*) y el hongo *Elsinoë*, causante de la roña o sarna de los cítricos.



En detalle, los puertos comunitarios detectaron 21 casos en cítricos argentinos (tres de mancha negra en

naranjas, cuatro en limones y 13 de *Xanthomonas citri* en limones), tres en Brasil (dos de *Xanthomonas citri* en limas y uno de *Elsinoë* en limas), y dos en Uruguay (uno de mancha negra en naranjas y otro en limones).